

EL PRESIDENTE de la Asociación de Fútbol de Cuba, Oliet Rodríguez, inició una visita por esta provincia de Camagüey para evaluar las condiciones creadas por el territorio para el desarrollo de la Liga Nacional de Fútbol que comenzará el próximo 5 de febrero.

El directivo reconoció la labor realizada por el organismo deportivo en la reparación y mantenimiento del terreno de fútbol ubicado en la Academia Provincial y resalto la entrega de todos sus trabajadores. El Presidente hizo un donativo de equipos de Aire Acondicionados y Balones al sistema deportivo agramontino y remarcó el apoyo y vínculo que se debe crear con las Circunscripciones y Consejos Populares.